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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die 2018 errichteten Smartbenches bzw. iBenches in Magdeburg werden erfolgreich von den 

Bürgerinnen und Bürgern sowie den Touristinnen und Touristen der Stadt angenommen und 

genutzt. Eine Erweiterung des Angebotes auf stark frequentierte Standorte ist 

erstrebenswert. 

 

Bezug nehmend auf meine Anfrage F0066/21 und die Stellungnahme S0131/21 zur Situation 

der Smartbenches ergeben sich mir nun, 1 Jahr später, folgende Fragen: 

 

1. Wie sieht es mit der Funktionstüchtigkeit und Nutzung der Bänke am Domplatz, in der 

Hegelstraße und an der Stadtbibliothek derzeit aus? 

 

2. Ist seitens der Stadt eine Erweiterung des Angebotes von Smartbenches geplant? 

 
3. Wie stehen Sie zur Errichtung einer iBench (inkl. Fahrradladestation) am Ambrosiusplatz 

und Neustädter Platz? 

 
4. Ist geplant, im Zuge des derzeitigen Bauvorhabens „Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-

Allee (EÜ ERA)“ und der damit verbundenen Umgestaltung des Kölner Platzes und 

Konrad-Adenauer-Platzes, Smartbenches zu installieren?  

 

Ich bitte Sie um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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